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Ata n°377/2023-CMAS. Aos onze dias do mês de maio de dois mil e vinte e três às 1 

nove horas e quinze minutos, em segunda convocação,  foi realizada a reunião 2 

ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social de Irati, na Casa dos 3 

Conselhos situada à Rua Coronel Pires n°826, no Centro da Cidade de Irati, 4 

estando presentes: Andreia Glinski (Bethânia), Renata Bührer (CRP-PR), Josué 5 

Pepe Martins (SASE/Igreja), Octavio Maier Neto e Denis Cezar Musial 6 

(representantes SMAS), Cleide Aparecida Andrade (Planejamento), Mariana 7 

Zarpelon (CREAS Irati), Daiane Valente (Provopar), Tatiane Host (Cidade da 8 

Criança), Jeff Reinholds (Jornalista), Maria Alessi (Cidadã Civil), Teresinha Miranda 9 

Veres (Câmara Municipal) e Karla Osinski (Casa dos Conselhos Municipais). Denis 10 

iniciou a reunião discorrendo a pauta para a aprovação e as atas nº357/2021 e 11 

nº356/2023, que foram anuídas por todos os presentes. Após pedido de inclusão 12 

na pauta, feita pelo Jornalista Jeff Reinholds, sobre o vale-transporte do idoso, 13 

Denis fez a demonstração do Plano Decenal Municipal de Monitoramento, sendo 14 

que este deverá ser feito todos os meses pelos Conselhos Municipais da 15 

Assistência Social, Criança e do Adolescente e dos Direitos da Pessoa Idosa, com 16 

a finalidade de acompanhamento para avaliação perante o Tribunal de Contas. O 17 

Presidente ressaltou ser necessário o monitoramento, e que o instrumental será 18 

encaminhado, aos gestores, sendo que nele constam detalhes, como: ações, 19 

metas, prazos, responsáveis pela execução de cada ação, status atualizado das 20 

metas, observações, encaminhamentos. A elaboração de tal instrumental foi 21 

necessária dado o rigor na aprovação das despesas, assunto este que será 22 

pautado para a próxima reunião do Conselho Municipal de Assistência Social. Em 23 

seguida, Denis comentou sobre a Emenda Parlamentar recebida pela Secretaria 24 

Municipal de Assistência Social, que será distribuída para todas as Instituições 25 

vinculadas à SMAS. Fez um alerta sobre as licitações a serem feitas pelas 26 

Instituições, nas quais deverão constar apenas itens para custeio. Em seguida, 27 

Andrea Carla Glinski, representante da Comunidade Bethânia, informou que a 28 

entidade foi oficialmente vinculada ao Setor da Saúde, especificamente ao Setor 29 
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de Saúde Mental,  e é classificada como uma Comunidade de Acolhimento, e que 30 

terá vagas fixas para Irati, sendo as avaliações feitas pela própria instituição em 31 

parceria com a Secretaria Municipal de Saúde para encaminhamentos e para 32 

exames. Explicou a importância do acompanhamento dos pacientes após o período 33 

de internação, e que este tema deverá ser discutido com a Saúde Mental. 34 

Comentou que esta inserção como serviço de saúde, é de grande relevância, 35 

principalmente com respeito aos recebimentos de verbas, e que já planejam a 36 

contratação de um profissional da área de psicologia. Andrea e Josué, pontuaram 37 

a urgência da reformulação do Conselho Municipal Sobre Drogas, e a intenção de 38 

trazê-lo para a Casa dos Conselhos, dada sua importância, e que se faz necessário 39 

uma atenção especial. Denis apresentou o Plano de Ação e Relatório de Atividades 40 

da ILPI Santa Rita, que solicitaram a renovação da certificação, a qual foi aprovada 41 

por todos.Jeff levantou questões sobre o transporte municipal gratuito aos maiores 42 

de 60 anos concedido através de lei municipal, abordando as dificuldades da atual 43 

empresa que presta os serviços de transporte público em Irati. Denis comentou que 44 

o controle com respeito aos passageiros isentos cabe à empresa e que à época da 45 

elaboração da lei que concede este benefício foram feitos vários estudos, com a 46 

presença, inclusive, da empresa. Comentou também da necessidade de um 47 

mapeamento para que se verifique qual o número efetivo de idosos entre 60 e 65 48 

anos o que realmente utilizam o transporte público e se é este o real motivo do 49 

grande prejuízo alegado pelo jornalista. Sem mais nada a tratar, o senhor 50 

presidente encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Karla Osinski 51 

Ferreira, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo presidente Denis 52 

Cezar Musial. Os demais assinaram a lista de presença. 53 


